



Ordering a Meal at a Restaurant

German Conversation



English	German
Elliott and Hollie approach a restaurant at lunchtime, looking to order a meal.	Elliott und Hollie gehen zur Mittagszeit in ein Restaurant, um eine Mahlzeit zu bestellen.
Waiter: Hello, how can I help you?	Hallo, was kann ich für Sie tun?
Elliott: Hello, a table for two people, please.	Hallo, einen Tisch für zwei Personen, bitte.
Waiter: Of course. Do you have a reservation?	Aber natürlich. Haben Sie eine Reservierung?
Hollie: No, do we need one?	Nein, brauchen wir eine?
Waiter: No, we're not very busy at the moment, so we have a table free.	Nein, wir sind im Moment nicht sehr beschäftigt, also haben wir einen Tisch frei.
The waiter leads them to their table, and Elliott and Hollie are now browsing the menu.	Der Kellner führt sie zu ihrem Tisch, und Elliott und Hollie sehen sich nun die Speisekarte an.
Elliott: I think I'll have the filet of steak with sweet potato fries... and perhaps we could share a selection of cheese?	Ich glaube, ich nehme das Steakfilet mit Süßkartoffel-Pommes... und vielleicht können wir uns eine Käseauswahl teilen?
Hollie: That sounds good. I'm not sure what to get myself. I'd like a plate of pasta, but they don't seem to have a vegetarian option.	Das klingt gut. Ich bin mir nicht sicher, was ich nehmen soll. Ich hätte gerne einen Teller Pasta, aber es scheint keine vegetarische Variante zu geben.
Elliott: We could ask the waiter. Failing that, you might like the seasonal vegetable soup.	Wir könnten den Kellner fragen. Wenn das nicht geht, magst du vielleicht die Gemüsesuppe der Saison.
Hollie: Yeah, I'll see if they can do a plate of pasta with tomato sauce, and if not, I'll have the soup.	Ja, ich schaue mal, ob es einen Teller Pasta mit Tomatensoße gibt, und wenn nicht, nehme ich die Suppe.
Shortly after, the waiter comes to their table and asks them what they would like to order.	Kurz darauf kommt der Kellner an ihren Tisch und fragt sie, was sie bestellen möchten.
Waiter: Are you ready to order, or do you need a few more minutes?	Sind Sie bereit zu bestellen, oder brauchen Sie noch ein paar Minuten?
Hollie: I think we're ready. I just wanted to ask if I could have pasta just with tomato sauce, but I don't see it on the menu.	Ich glaube, wir sind so weit. Ich wollte nur fragen, ob ich Pasta nur mit Tomatensoße haben kann, aber das steht nicht auf der Karte.

Waiter:	Of course, we can do that for you.	Natürlich, das können wir für Sie machen.
Hollie:	Great, thank you.	Großartig, danke.
Waiter:	And for you, sir?	Und für Sie?
Elliott:	I'll have the filet of steak with sweet potato fries and the selection of cheese.	Ich nehme das Steakfilet mit Süßkartoffel-Pommes und einer Käseauswahl.
Waiter:	Perfect! What would you both like to drink?	Perfekt! Was möchten Sie beide trinken?
Elliott:	Could we get a bottle of red wine?	Könnten wir eine Flasche Rotwein bekommen?
Waiter:	Yes, of course.	Ja, natürlich.
Hollie:	Thank you.	Danke schön.
	Elliott and Hollie have a lovely meal, and decide to order dessert.	Elliott und Hollie essen sehr gut und beschließen, einen Nachtisch zu bestellen.
Hollie:	I'll have a crêpe for dessert with ice-cream, please. What flavour of ice-cream do you have?	Ich nehme zum Nachtisch einen Crêpe mit Eis, bitte. Welche Sorte Eis haben Sie denn?
Waiter:	We have vanilla, chocolate and strawberry ice-cream.	Wir haben Vanille-, Schokoladen- und Erdbeereis.
Hollie:	Strawberry, please.	Erdbeere, bitte.
Elliott:	And could I get the chocolate mousse?	Und kann ich bitte die Mousse au Chocolat haben?
Waiter:	I'm very sorry, sir. We have run out.	Es tut mir sehr leid. Wir haben keins mehr.
Elliott:	No problem. I'll have the chocolate cake instead.	Kein Problem. Ich nehme stattdessen den Schokoladenkuchen.
	Hollie and Elliott also enjoy their desserts, and leave the restaurant after paying the bill.	Auch Hollie und Elliott genießen ihren Nachtisch und verlassen das Restaurant, nachdem sie die Rechnung bezahlt haben.

Vocab review

johnjds.co.uk/ablas

<input checked="" type="checkbox"/>	English	German
<input type="checkbox"/>	meal	Mahlzeit
<input type="checkbox"/>	pasta	Pasta
<input type="checkbox"/>	drink	Getränk
<input type="checkbox"/>	dessert	Nachtisch
<input type="checkbox"/>	vanilla	Vanille
<input type="checkbox"/>	chocolate	Schokolade